

SISTEMA NACIONAL DE CAPACITACION DISEÑO DE LA ACTIVIDAD

Nombre

CICLO DE CONFERENCIAS INAP: DERECHO DE ACCESIBILIDAD A MUJERES Y LGBTI + CON DISCAPACIDAD:
SUPERANDO BARRERAS PARA UNA SOCIEDAD INCLUSIVA E IGUALITARIA

Código INAP IN35054/20 **Estado** Activo

Programa + Conferencias INAP **Área** + Administración y políticas públicas

Fundamentación

La presencia cada vez mayor de problemas transversales y multidimensionales que deben resolver los gobiernos requiere necesariamente atravesar los límites funcionales de las estructuras tradicionales del Estado, para desplegar la acción conjunta y simultánea de sus dependencias.

En este sentido, el INAP constituye un ciclo de conferencias que tiene el objetivo de estimular la actualización y el desarrollo de conocimientos, la incorporación de nuevas herramientas y la difusión de las políticas estratégicas del gobierno destinadas a enfrentar la complejidad de los nuevos desafíos y escenarios futuros.

Para tal fin, el INAP lanzó su propio canal de YouTube a través del cual pone a disposición del personal del Estado - y de la sociedad toda- una serie de conferencias sobre distintos ejes temáticos, a cargo de disertantes de renombre.

Contribución esperada

Actualización profesional orientada al fortalecimiento de capacidades estatales

Perfil del participante

Personal de la administración pública nacional, provincial y municipal.

Objetivos

Que las/los participantes logren:

Transversalizar la perspectiva interseccional sobre géneros y discapacidad para contribuir en la concientización acerca de los derechos de mujeres y LGBTI + con discapacidad en la APN.

Contenido

- Acceso a la justicia: Mabel Remón del programa ADAJUS Acceso a la justicia para personas con discapacidad.
- Acceso efectivo a la Justicia. Principales barreras en el acceso. Accesibilidad, ajustes razonables y medidas de apoyo para garantizar el acceso a la justicia.
- Acceso a la Comunicación y Accesibilidad: Verónica González: ANDIS Agencia Nacional de Discapacidad.
- Comunicación inclusiva, formatos diversos para una comunicación efectiva e inclusiva para todos, todas y todes.
- Acceso a la Salud: El caso paradigmático de las Esterilizaciones Forzadas como violencias basadas en género hacia

Mujeres y LGBTI+ con discapacidad. Cuerpos Gestantes.

Integrante de REDI a confirmar. Red por los derechos de las personas con Discapacidad.

- La Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y su artículo 23, el consentimiento libre e informado. La ley 26130.

Estrategias metodológicas y recursos didácticos

Exposición oral a cargo del/de la disertante apoyada en presentación con diapositivas, seguida de preguntas de las y los participantes a través del chat.

Descripción de la modalidad

Virtual

Bibliografía

Presentación elaborada ad hoc por la/el disertante.

Evaluación de los aprendizajes

-

Instrumentos para la evaluación

Encuesta de satisfacción de participantes

Requisitos de Asistencia y aprobación

Asistencia a la totalidad de la conferencia.

Duración (Hs.)

1

Detalle sobre la duración

1 encuentro de 1 hora (aproximadamente 45 minutos de exposición del/de la disertante y 15 minutos de respuesta a preguntas y aportes realizados a través del chat por las/los participantes).

Lugar

Canal YouTube del INAP de Argentina

Perfil Instructor

Especialistas en la materia:

Cecilia "Checha" Merchán: Secretaria de Políticas de Igualdad y Diversidad del Ministerio de las Mujeres Géneros y Diversidad. Licenciada en Comunicación Social (UNC). Diputada Nacional (mandato cumplido) fue Diputada del Parlasur. Coordinó el programa Juana Azurduy y el Comité Ejecutivo de lucha contra la trata de personas. Directora de la Editorial

Las Juanas Editoras.

Verónica González: Lic. en informática y Periodista, diplomada en periodismo de género y en criminalística y criminología, con especialización en Políticas Públicas para la Igualdad en América Latina.

Coordinadora de comunicación y referente de género de la Agencia Nacional de Discapacidad. Durante diez años fue columnista y realizó informes especiales sobre género, discapacidad y derechos humanos en el noticiero de la TV Pública argentina. Ponente en el Foro Social de Discapacidad y Derechos Humanos (Ginebra2016). Integrante de la Red por los Derechos de las Personas con Discapacidad hasta febrero de este año y aún es parte de la Red argentina de Periodistas de Género.

Autora de "Buenas Prácticas en Comunicación y Discapacidad", la guía "Medios y Discapacidad" y del documental "La Ire".

Carolina Viviana Buceta: Lic. en Psicología. Trabaja en el Ministerio de Mujeres, géneros y diversidad, en el área de Discapacidad. Tallerista en temáticas de inclusión, Género y ESI entre otros.

Sofía Minieri: Abogada especialista en temas de género y discapacidad. Se desempeña como coordinadora de proyectos sobre derechos de las mujeres con discapacidad en la Red por los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Mabel Remón: Perito judicial en comunicación no verbal, técnica en interpretación de lengua de señas y Directora del programa nacional de asistencia para las personas con discapacidad en sus relaciones con la administración de Justicia –ADAJUS-, del M.J y D.H. de la Nación

Origen de la demanda

INAP

Prestadores Docentes

CUIT/CUIL	APELLIDO Y NOMBRE
	DOCENTE,EVENTUAL